
        ACTA JUNTA DIRECTIVA  UREV 

Reunida la Junta Directiva de la UREV a las 22:00 horas del Viernes 05 de julio del 2013, por vía 

telemática, con el siguiente orden del día. 

1.‐ Lectura y aprobación del acta anterior 

2.‐ Lectura y comentarios de borrador del Pliego de la concesión del Repetidor. 

3.‐ Situación de las cuentas del primer semestre 

4.‐ Situación de las Instalaciones de la UREV 

5.‐ Ruegos y Preguntas 

1.‐ Lectura y aprobación del acta anterior 

Por el secretario EA5FDW, se lee el acta anterior, la cual se aprueba por unaminidad. 

2.‐ Lectura y comentarios del borrador del Pliego de la concesión del Repetidor. 

Se lee y se comenta el borrador del Pliego de la concesión que hemos de firmar 

conjuntamente con Montes y el Ayuntamiento de Serra y se comentan los puntos más 

importantes, se acuerda consultar las dudas a Montes y llevarlo a la próxima reunión 

presencial con las vocalías. 

3.‐ Situación de las cuentas del primer semestre. 

Por el tesorero EA5ND, nos comenta el estado de las cuentas a fecha 30/06/13, donde indica 

que de los 15.313€ que tenemos de presupuesto para el año 2013, llevamos gastados 

6.276,75€, lo que supone un 40,99% de la totalidad, entre las partidas más significativas están, 

la compra del equipo para activaciones, el pago al Ayuntamiento de Serra para la acometida 

eléctrica, la instalación del AA para el Radio‐Club y la asistencia a la AGS en Madrid del 

Presidente y Compromisario. 

4.‐ Situación de las Instalaciones de la UREV. 

Desde hace un par de semanas, ya hemos repuesto las baterías para activaciones. 

Desde la semana pasada, ya está instalado en nuevo Split de AA para la zona común del Radio‐

Club. 

Desde esta semana, ya está totalmente finalizada la instalación del castillete para bandas altas, 

con la instalación de las antenas y enfasador para 1200. 

5.‐ Ruegos y Preguntas. 

El secretario EA5FDW, propone para la próxima Asamblea Gral de socios, la aprobación de 

compra de un equipo para la UREV de bandas altas, ya que los que tenemos actualmente no 

llevan la banda de 1200 y además son de la UPV,  



El presidente EA5HFW  comenta que para ello debe de crearse un grupo de socios que lo vaya 

a utilizar para concursos o cualquier otra actividad y que mejor que sea un equipo que no lleve 

HF, para evitar averias, el tesorero EA5ND, comenta la posibilidad de hablar con Josevi EB5AGV 

por si tiene alguno de ocasión. 

EA5FDW, comenta que hablo unos días después de la anterior reunión con Josevi EB5AGV, 

para  preguntarle por el estado de la reparación del repetidor de reserva, a lo que le respondió 

que ahora no puede repararlo por que tiene mucho trabajo, no obstante se acuerda pasar por 

él y custodiarlo en el Radio‐Club. 

Referente a la consulta a Juan Martin de Ure‐Madrid, sobre los enlaces para el repetidor, 

tenemos copia del correo que les remitió a Telecomunicaciones, pero que estamos a la espera 

de la respuesta. 

Como ya se había planteado en el punto 2 del orden del día, se decidirá una fecha, para 

celebrar la próxima semana una reunión presencial con los representantes de todas las 

vocalías. 

Y sin más asuntos que tratar, se finaliza la reunión cuando son las 23’30 horas. 
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